

## Más de 2 mil niños con cáncer beneficiados gracias a alianza entre Fundación Sanar niños con cáncer y Banco AV Villas

- Más de \$550 millones en apoyo ha entregado AV Villas a la Fundación
- 526 toneladas de tapas plásticas y material reciclabl que representan apoyo a tratamientos y mayores posibilidades de vivir

**Bogotá, 13 de noviembre de 2025**

Alrededor de 220 niños con cáncer de diferentes partes del país, de estratos 1 y 2, atendidos en el Instituto Nacional de Cancerología en convenio con la Fundación Sanar Niños con Cáncer, se han visto beneficiados cada año con los resultados de la alianza entre la Fundación y el Banco AV Villas desde hace más de 11 años.

Los programas de apoyo implementados se basan en apoyo psicológico, social, terapia lúdica y promoción de la sobrevida.

Gerardo Hernández, presidente de AV Villas, destaca que “para nuestro Banco ha sido clave la alianza con la Fundación Sanar; los resultados obtenidos en estos años han sido muestra del compromiso no sólo de la entidad sino de los Colaboradores del país, sus familias y los clientes que se han unido buscando apoyar a los niños de la Fundación y sus diferentes tratamientos con la esperanza de entregarles una nueva oportunidad de vida”.

En Colombia anualmente se diagnostican con cáncer un promedio de 2 mil niños y fallecen, en promedio, 500 niños. La Fundación Sanar, además de continuar su alianza con el Instituto de Cancerología, busca consolidar alianzas con nuevos hospitales para ampliar la atención a 500 niños cada año, logrando que las probabilidades de sobrevida de los pacientes sean mayores.

Para Luis Guillermo Ángel, Presidente y fundador de la Fundación Sanar, “la alianza con AV Villas representa un gran apoyo; todo el material recibido en donación nos ha permitido dar soporte a los tratamientos de los niños, apoyar a sus familias y fortalecer nuestra operación. Estamos seguros de que seguiremos contando con AV Villas por muchos años más”.

“El apoyo a la infancia, generar bienestar y dar esperanza de vida, son el aporte social que busca el banco para el desarrollo de nuestro país y forma parte integral de

la estrategia de sostenibilidad de nuestra entidad. Adicionalmente, nos permite impactar de manera positiva la calidad de vida de cientos de familias que viven esta difícil situación debido a la enfermedad de sus hijos”, comenta Ana María Trujillo C., vicepresidente de Talento y Gestión Corporativa del Banco.

Algunas cifras de interés:

- 11 años de alianza de Banco AV Villas con la Fundación Sanar
- Más de 350 cajas recolectoras en las oficinas y áreas administrativas de AV Villas
- 148 toneladas de tapas plásticas (polipropileno) entregadas
- 378 toneladas de material reciclable entregado (archivo, cartón, plástico, chatarra, chatarra electrónica, entre otros)
- \$550 millones aproximadamente equivalen al material entregado



De izq a der:

Gerardo Hernández - Presidente AV Villas, Lulú Lloreda - Miembro de la Junta Directiva de la Fundación Sanar, Ana María Trujillo C. – Vicepresidente Talento y Gestión Corporativa AV Villas, Luis Guillermo Ángel, Presidente y Fundador de la Fundación Sanar y Hugo Osorio – Gerente Administrativo de la Fundación Sanar.



 Yenny Avila  
Director de Marca, Publicidad y Prensa  
 Celular 310 7558340  
 avilay@bancoavvillas.com.co

 Jorge E. Fajardo B.  
Coordinador de Comunicaciones  
 Celular 300 5879240  
 fajardoj@bancoavvillas.com.co